
 
 

MINUTES 
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES MEMBRES 

AMIS DU LAC / AMIS DU LAC 
15 juillet 2018 

CENTRE MUNICIPAL 
  
La réunion était appelé à l' ordre à 13 heures Membres de l' exécutif présents sont: 

-         Dave Logan 
-         Annie Barbeau 
-         Élise Latour 
-         Ian Swan 
-         Bill Clelland 
-         Marie-Claire Lorange 
-         Nan Laurenzio 
-         Geoff Cresswell 
-         Divers membres 

  
Secrétaire : Marie-Claire Lorange 
  
Le procès-verbal de l’ AGA précédente est approuvé . Proposé par Mary Campbell et appuyé par 
Ian Swan. 
  

A. Adhésion - Mary Campbell 
  
Augmentation du nombre d'ers de memb. Le conseil est plus diversifié. nous s'attendre à ce 
que 2020 fournisse plus haute Nombres à cause des 3 ans programme de renouvellement . 
  
Paiement par virement électronique est disponible . 
  
La base de données de l'Assoc iation était racheté ce hiver. Michael Hyde a pu récupérer les 
données et a transféré à un compte Gmail. 
  

B. Financial - Annie Barbeau 
  
De l' association la date de fin d' année est E juin 30. Amis / 
Amis a sponsorisé Activités au club tels que le jour sans moteur et la nuit de métier . Un 
montant de 624 $ était dépensé pour ceux activités . 
  
nous volonté également fonds 5 000 $ à CIEL, dont 1 500 $ ont déjà été remis . 



  
Le coût des calendriers était le même , mais les ventes ont augmenté , avec un bénéfice de 2 , 
140. 54 $. 
  
Il y a 31 , 140 $ dans la banque de Friends / Amis compte . 
  
Nous avons un engagement de 5 000 $ 
  
Friends / Amis a fait un don de 500 $ au 16 Island Lake Fishing Club à la mémoire de Donald 
Smithers. 
  

C. CIEL Environnement - Bill Clelland 
  
Le CIEL est le Centre d'interprétation des eaux des Laurentides. il est financé par la MRC, la 
province, l'association et la municipalité . Jean-Louis 
Courteau est très impliqué dans cette projet . CIEL travaille sur projets tels que 
l’ enlèvement du millefeuille . 
  
Il y a une exposition sur sa activités sur le troisième étage du centre municipal. 
  
Les huards   : Il y a preuve de 5 paires. Il y a préoccupation concernant 
la faible nombre de bébés jusqu'à présent cela été . 
  
Toile de jute   : La toile de jute chez Hammond baie doit encore être installé - 
le gouvernement a retardé le projet . 
  

D. Calendriers - Elise Latour 
  
En 2017, 300 calendriers étaient commandé , nous sold out. Voir rapport financier pour plus 
de détails . 
  

E. Affaires municipales - Bill Clelland 
  
Nouvelle administration. Cependant , Corina Lupu et David Estall restent du conseil . 
  
Une enquête a été envoyé à seulement résidents permanents concernant la question de savoir 
si il était approprié d' enlever la patinoire dans le 
village. il était décidé cette il était va être enlevé . 
  
Discussion sur l’ équité de limiter le sondage aux résidents permanents seulement. 
  
Amis / Amis volonté tenir une enquête à envoyer par e-mail aux membres qui ne sont pas 
permanents résidents pour cela but . 
  



Les nouveaux quais au village sont plus stables. Cependant , ils n'ont pas 
tous été changé par Il est prévu d'installer de nouveaux partout , mais ça le projet a été retardé 
en raison du changement d'administration. 
  
Il y aura être une réévaluation des propriétés sur le lac cette été . 
  
CCE - Louis Pharand siège au comité 
CCU - Aucune représentation de lac 
  
La station   : Jessie et Daniel sont ouverts aux affaires. Gaz est disponible , géré par la Coop. La 
Coop a reçu une subvention de 15 000 $ de la MRC pour remplacer le gaz la pompe. 
  

F. Activités du club de pêche - Dave Logan 
  
Friends / Amis a organisé la «Journée sans moteur» au Club le mercredi 4 juillet, 
déjeuner inclus . Louise Pharand & Élise Latour ont aidé à organiser elle. 
  
Charlotte Stretton a préparé et animé la soirée Craft . 
  

G. Election du bureau 
  
Trésorier   : Annie Barbeau est proposé par Dave Logan, secondé par Penny Love. Tous 
en faveur . 
  
Temporaire secrétaire   : Marie-Claire Lorange 
  

H. Divers 
  
Rapport de Corina Lupu. 

-         Siège au conseil municipal avec David Estall. La nouvelle administration est venue en 
tant qu'unité. 

-         Il n'y a pas de plan d' urbanisme à ce jour . 
-         Louise Pharand et Jean-Louis Courteau siègent au CCE. Autre les membres sont 

stables. Il est un bon comité. 
-         Quais   : Il était censé être fait en octobre dernier , mais 

l' entreprise cette était embauché pour enlever et remplacer les quais jamais a 
montré . Personne à la municipalité n'a appelé encore. nous recommander membres d'app
eler la municipalité directement 
si elles souhaitent que leursquais soient enlevés et remplacés . 

-         Navette   : Il est une question de sécurité civile. Il peut être utilisé comme un bateau de 
pompier ( équipement pouvez être mis dessus ). Subvention de 25 000 $ à 
la municipalité , puis à la COOP. C'est devenu un élément permanent . Discussion sur les 



programmes à être mis en placepour former les pompiers à utiliser la navette en cas 
d'urgence. 

-         Changement de DG   : DG par intérim pour le moment. Nouveau DG 
pour commencer mi- août. 

-         Toilettes   : Projet de construction d' un cabanon pour les toilettes publiques (113000 
$ affaissée par les MRC, 20 000 $ pour être donnée par la commune ). Corina Lupu et 
David Estall s'opposent à cela projet . Préoccupation pour les espaces 
de stationnement . Discussion sur si Amis / 
Amis devrait écrire une lettre contre cette projet . 

-         Plan urbain   : Consultation publique à être détenu pour information. 
-         Discussion sur l'importance d' assister réunions du conseil . 

  
I. Ajournement 

  
La réunion était ajourné à 2: 25 h 
  
Avec respect soumis , 
Marie-Claire Lorange 
  
  
 


